

Ressort: Entertainment

"Schimanski"-Filmpartnerin Virieux von Georges Tod "geschockt"

Düsseldorf, 27.06.2016, 13:45 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Denise Virieux wurde vom Tode Götz Georges völlig überrascht. Sie habe "gar nicht gewusst", dass George krank gewesen sei.

"Deswegen war der Anruf heute Morgen wie ein Schock", sagte die Schweizer Schauspielerin heute im Gespräch mit "hr1". Virieux hatte 20 Jahre lang die Geliebte von Georges Paraderolle "Schimanski" gegeben. Es sei ein "großes Glück" gewesen, "über 20 Jahre lang die Marie-Claire an seiner Seite zu spielen", sagte sie. "Er ist noch so lebendig, deswegen ist diese Nachricht so schockierend", sagte Denise Virieux weiter. "Er war so großzügig, lustig, talentiert. Seine Energie ist charakteristisch für ihn". Auch beim Dreh für den letzten Schimanski zu seinem 75. Geburtstag habe er "alle Stunts selbst gemacht, ist auf dem Boden herumgerollt." Auch wenn sie natürlich "sehr traurig" sei, so Virieux, eines würde Götz George "gar nicht mögen: Sentimentalität. Schimanski lebt weiter."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-74523/schimanski-filmpartnerin-virieux-von-georges-tod-geschockt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com